

まちの話 題

● ● ● ● ● 安 岐 町 ● ● ● ● ●

いつまでもお元気で！ 市内最高齢者を市長が訪問

9月16日（火）、野田侃生市長が市内の男女それぞれの最高齢者を訪問しました。

市内の最高齢者は、安岐町下原の松矢美代さん（107歳）で県内でも3番目となります。男性の最高齢者は、安岐町瀬戸田の中嶋魁（いさお）さん（103歳）で、野田市長が長寿を祝い、お二人に祝い状と記念品を贈りました。

市内には、9月1日現在で100歳以上の方が30人（男性8人・女性22人）いらっしゃいます。



▲市内最高齢の松矢美代さん



▲男性最高齢の中嶋魁さん

● ● ● ● ● 武 蔵 町 ● ● ● ● ●

交通安全協会から 老人クラブへ反射たすきを贈呈

敬老の日・秋の全国交通安全運動を前に、9月4日（木）大分県交通安全協会国東支部武蔵分会（相部義則分会長）が、武蔵町老人クラブ（滝口昭二会長）に反射タスキ200本を贈呈しました。

武蔵保健福祉センターで行われた贈呈式で、相部会長が「交通事故防止に役立ててください。」とあいさつ。滝口会長が「会員に着用を呼びかけ、事故防止に努めます。」とこたえました。



▲（左から）相部義則分会長、稲田昭利副分会長と滝口昭二会長

● ● ● ● ● 国 見 町 ● ● ● ● ●

松成道彦さん 高校野球 甲子園の審判員として出場

阪神甲子園球場で開催された「第90回全国高等学校野球選手権記念大会」（8月2日～18日）の審判員として、国見町野田の松成道彦さん（46・宇佐高校勤務）が初出場しました。



▲松成さん

甲子園の審判員は大会ごとに8人を派遣審判員として各都道府県から持ち回りで選ばれており、大分県からは6年ぶりの派遣となります。

松成さんは、塁審として4試合に出場。「甲子園は、球児として、指導者として双国高校野球部出身の私にとってはまさに夢舞台でした。今回、審判員として出場し、あ



▲8月7日の広陵高校（広島）対高知高校（高知）戦で1塁塁審を務めた松成さん

らためて甲子園球場のすごさや、参加する選手のレベルの高さを実感しました。」と話しています。

なお、松成さんは「おおいた国体」でも審判員として出場する予定です。